

L-01-347 Schule fürs Leben - Bessere Schulen, mehr Qualität und gerechtere Bildungschancen für die Kinder dieser Stadt

Antragsteller*in: AG Kinder, Jugend und Familie

Beschlussdatum: 07.11.2018

Änderungsantrag zu L-01

Von Zeile 346 bis 348:

Sekundarschule“ (ISS) oder eine Gemeinschaftsschule. Leider wird dieser Übergang in Berlin zunehmend zu ~~einem Nervenkrieg~~ einer Belastung für die Schüler*innen und ihre ~~Eltern~~ Familien, weil der Übergang auf die gewünschte Schule so stark vom Notenschnitt aus der Grundschule abhängig gemacht wird,

Von Zeile 350 bis 352:

ist. An anderen Schulen kommen viele Kinder mit schlechteren Noten zusammen, die häufig aus ~~bildungsferneren~~ bildungsferneren Familien kommen. Diese Entwicklung sorgt bei vielen Eltern für Angst und Frust, Kinder werden schon im Grundschulalter unter Druck gesetzt.

Begründung

Sprachliche Abrüstung.

Bildungsfern ist und bleibt ein schwieriger und vor allem unbestimmter Begriff, der genau deshalb stigmatisiert.